

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. September 2021

Landesjugendkonferenz des Landesverbandes Baden-Württemberg

Am 22. September hat die Landesjugendkonferenz des Landesverbandes Baden-Württemberg stattgefunden. Bei gutem Wetter, sehr gutem Essen und Getränken und noch besserer Stimmung hat Tobias Amolsch die diesjährige Konferenz im Kühlen Krug in Karlsruhe eröffnet.



In Begleitung des Landesvorsitzenden Kurt Amberger, der einen Bericht über die aktuellen Geschehnisse bei der Bahn und der EVG abgegeben hat sowie dem Landesverbandsmitglied Manuel Amberger und der beiden Gewerkschaftssekretäre Marvin Weichelt und Fabian Pangsy, haben die turnusmäßigen Wahlen stattgefunden. Das Ergebnis: Tobias Amolsch ist einstimmig zum Vorsitzenden der Landesjugendleitung wiedergewählt worden.

Tobias bedankte sich bei den Teilnehmern für das Vertrauen und nahm das Amt an. Zusammen mit seiner Stellvertreterin Asya Kartal sind Pascal Sawall, Elyes Benkacimi, Lea Sofia de Peda, Fabian Grünbacher, Andreas Petri,

Michelle Dreizehnter und Simon Bäder in die Landesjugendleitung gewählt worden. Kurt und Manuel Amberger würdigten das Engagement der jungen Gewerkschaftsmitglieder und wünschten für die Zukunft viel Erfolg bei ihrer Arbeit für die EVG.



[Alle Bilder anzeigen »](#)